

LOOK & LOOK VOL. 18

辰野高校

平成19年 3月 3日

生徒会総務部
伊東、平、唐沢、加藤



辰野高校は、普通科と商業科がある学校!

辰高商業科紹介

将来の夢は何ですか？
何のために高校へ入学したいのですか？
社会人(働いてお金を得ることができる)になるために、真剣に考えようとしている人であれば、辰野高校商業科は歓迎します!

社会人
(上級学校)



高校生活でめざすもの

人間性の向上(人として生きる)
知識・技術の習得
(生きるために習う)

中学生

“自立した社会人”になるために、高校生活をどう過ごしますか？
辰野高校商業科は、社会人として基礎となる人間性の向上を目標にして、教育内容の見直しをしました。
社会に適應できるコミュニケーション能力、職業人意識(責任感とけじめ)が高校時代から備わるよう、系統立てた授業を考えています。

在校生の声

今まで勉強したことのないものばかりで新鮮だった。(1年春富中 赤羽さん)
資格を取る機会がたくさんある。パソコンが上手になれる。(1年東中 上山さん)
コース別の学習で、自分にあったレベルで勉強できる。(2年南箕輪中 根橋さん)
簿記が就職するときとても役立った。(ルビコンで事務職の仕事をする 3年 箕輪中 寺平さん)



3年生特集 (III部)

これまでに進学・就職が内定した人たちの中から代表者を3回にわたって紹介しています。

日本電産サンキョー 株式会社



M. Tさん(岡谷西部中)は野球部で人と人のかかわりの大切さを学びました。職場でも仕事に励み、人から認められるような人間関係ができたらしいと思います。

タカノ株式会社



S. Mさん(南箕輪中)は3年間、弓道部で頑張りました。つらい練習にやめようと思ったこともありましたが、続けたことで自信ができました。仕事でも頑張りたい。

山梨学院大学



左からM. Tさん(辰野中)は経営情報学部へ、K. Uさん(南箕輪中)とK. Tさん(辰野中)はともに法学部への進学が決まりました。3人とも委員会活動には時間を忘れて取り組みました。大学でも同じように頑張りたい。

伸和精工株式会社



O. Sさん(辰野中)は軽音楽同好会に所属し大好きな音楽の練習に励みました。その中で仲間の大切さを感じました。

社会人としての自覚をしっかりともち、事務の仕事を一日も早く覚えてたいと思います。

長野県福祉大学校



T. Kさん(宮田中)は商業科でいろいろな資格取得にチャレンジして勉強の楽しさを感じました。

これからは、保育士の夢に向かってさらに勉強を続けたいと思います。

(株) 協成



K. Tさん(辰野中)は弓道部に励みました。その中で精神的な強さと礼儀を身に付けることができました。

清整委員会の活動では、人の役にたつことができたと思います。社会人としての自覚をもって仕事につきたい。

実践女子短期大学



T. Tさん(左 箕輪中)は生活福祉学科へ、I. Mさん(箕輪中)は英語コミュニケーション学科へ進みます。いろんなことに積極的にチャレンジして夢に近づきたいです。

(株) イースタン



N. Tさん(岡谷西部中)は野球部のプレーイングマネージャーとして、常にチーム全体に気を配ってきました。人の気持ちを大切にして、これからも仕事に励みたい。

(株) 日本ピスコ



H. Sさん(箕輪中)はバスケットボールに打ち込みました。大切にしてきたものはチームワークです。チームメイトととても楽しい時を一緒にすごしました。仕事でも人間関係を大切にしたい。